

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 18 de Junio de 2024

FERIA DE LA PAZ Y DESARME VOLUNTARIO



La gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA encabezó la Feria de Paz y Desarme Voluntario en la colonia Salvatierra de la ciudad Tijuana, donde se destruyeron armas de fuego para prevenir la violencia.

MEXICALI.- A los magistrados, jueces y consejeros de la Judicatura, dependientes del Poder Judicial del Estado de Baja California, les recomendamos adoptar de una vez el dicho que dice: "cuando veas las barbas de tu vecino recortar, pon las tuyas a remojar", pues les pueden aplicar la guillotina en caso de reproducirse localmente la receta a nivel nacional, donde, ya entrando la avasallante nueva mayoría de diputados de Morena, el Congreso de la Unión, que será totalmente dominado por la 4t, tiene planeado que los ciudadanos, con su voto en las urnas, elijan a quienes administrarán la justicia a nivel federal, para inmediatamente pedirles la bola – la renuncia- a quienes actualmente desempeñan tales cargos.

Hay voces en contra de las pretendidas reformas al Poder Judicial Federal, pero las malas lenguas señalan que la reforma acabaría con algunos pésimos nombramientos por consigna que se hacen de jueces federales que no reúnen los perfiles para cumplir con sus funciones, aunque tengan muchos años en la función judicial, pero con escasos conocimientos para resolver los problemas de los justiciables. Y en caso de que también, llegado el momento, se hiciera la misma reforma al Poder Judicial del Estado de Baja California, se acabarían los nombramientos por dedazo o por consigna política que realiza el Congreso del Estado, sin tomar en cuenta los mejores perfiles. Es decir, en lugar de que en Baja California se pongan de acuerdo en lo oscurito en la designación de jueces y magistrados, esto pasaría a una elección abierta a la ciudadanía, lo cual trae muy preocupados a los actuales titulares, porque ya no bastaría con andar quedando bien dentro de la institución, sino que se someterán al escrutinio público.

Por eso muchos andan muy amables y saludadores con los abogados y con



En su campaña política rumbo al Senado de la República, cuya elección ganó de manera arrolladora, cuando le tocaba pisar votos en Mexicali, ARMANDO AYALA ROBLES llegaba temprano a ejercitarse a conocido gimnasio. En esta foto, con el contador público, FRANCISCO JAVIER GUERRERO.



APLICA ENSENADA 111 MDP DE AUTOS "CHOCOLATE" EN REHABILITACIÓN DE CALLES
Más de 111 millones de pesos, provenientes del programa de regularización de vehículos usados de procedencia extranjera, se han invertido en Ensenada, informó el presidente municipal ARMANDO AYALA ROBLES. El primer edil precisó que, con este recurso federal, el Gobierno de Ensenada ha mejorado 64 calles y avenidas principales de la ciudad, haciendo más rápida la circulación vial. "Gracias al apoyo del presidente de México, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, miles de ensenadenses han podido regularizar su vehículo a la par de que nos ha dotado de mayores recursos para atacar una de las principales problemáticas de Ensenada, el mal estado de las calles", recalzó.

las personas que se encuentran en los pasillos, quizás porque luego tendrán que salir a pedir el voto a algunos de ellos y otros, ineptos o especialistas en las torceduras de la ley, que mejor ni se presenten a votación. Cabe subrayar que la ola "democratizadora" todavía no contempla al Poder Judicial del Estado de Baja California, pero hay que estar alertas con lo que se mira venir para estos rumbos, pues la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados Federal ya tiene "planchados" los acuerdos correspondientes y uno de sus Decretos destaca lo siguiente: "Primero.-El presente decreto entrará en vigor al día siguiente de su publicación

en el Diario oficial de la Federación:
Segundo.-Las Ministras y los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, las magistradas y magistrados de Circuito, las juezas y jueces de distrito, las magistradas y magistrados de la Sala Superior y Salas de Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y las consejeras y consejeros de la Judicatura Federal que se encuentren en funciones a la entrada en vigor del presente Decreto, CONCLUIRÁN SU ENCARGO EN LA FECHA QUE TOMEN PROTESTA LAS PERSONAS SERVIDORAS PÚBLICAS QUE EMANAN DE LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA QUE

SE CELEBRE, CONFORME A LAS DISPOSICIONES TRANSITORIAS APLICABLES DEL PRESENTE DECRETO". ¡Toma paloma!

Permanece en las filas de la Reserva Nacional de Talentos, la temida "renata", LOURDES "Lulú" CÁÑEZ MARTÍNEZ, ex directora del Instituto del Deporte de Baja California, pero parece que su futuro puede cambiar en el gobierno de CLAUDIA SHEINBAUM, porque le metió ganas a la campaña de quien será la primera mujer presidenta de México. También se le vio participando entusiastamente en la campaña política de la senadora, ya electa, JULIETA RAMÍREZ.

Pero cuenta la leyenda que a LOURDES le ha ido mejor que a otro ex director del mismo instituto, para más señas ERICK "El Terrible" MORALES, a quien traen a sol y a sombra algunos de los que patrocinaron con dinero contante y sonante su fallida precampaña por la candidatura de Morena a la presidencia municipal de Tijuana, mismos que están reclamando la devolución correspondiente.

De hecho, en las escasas apariciones en público, al "Terrible" se le ve precisamente cara terrible y de angustia.

ROXANA RAMOS se desarrolló como pececita en el agua, al exponer ayer ante Los Madrugadores de Mexicali, el trabajo que viene realizando la CANIRAC en la capital del estado.



ROXANA RAMOS, la primera mujer presidenta de la CANIRAC, expuso ayer ante Los Madrugadores de Mexicali. A la izquierda, el coordinador de "los desmañados", ALFREDO VEGA. A la derecha, el famoso ex presidente de la CANIRAC, MIGUEL ÁNGEL TORRES SÁNCHEZ, "El Mickey".

RR, quien es la primera mujer en dirigir en la región la cámara que aglutina a los dueños de comederos de la comarca, hizo que a los madrugadores los ojos se les pusieron como platos, cuando les dijo que la industria restaurantera todavía no se repone de los estragos económicos ocasionados por la pandemia del covid.

Les dijo que ya está platicando con funcionarios de la CFE porque "viene la temporada de apagones" y estos le pegan fuerte al negocio restaurantera, de modo que están pidiendo que la suspensión de la energía eléctrica por fallas en la infraestructura de la paraestatal, no se prolonguen tanto.

Por Alfredo Mendoza R. ENSENADA.- ¡Los votos terminaron por ser insuficientes!
Al término del cómputo final de la elección local del pasado 02 de junio, el partido Fuerza por México (FXMBC) vio perdido su registro.

FXM necesitaba como mínimo el 3 por ciento del total de los votos y se estancó en un 2.92 por ciento. ¡En votos, el faltante fue de unos 2 mil!

Para lograr ese obligado 3 por ciento, los mandos estatales del partido rosa tendrán que conseguir se anulen alrededor de 8 mil sufragios, algo que se antoja por demás complicado, pero no imposible.

Y como no es una tarea imposible, FXMBC empezó por ser el partido que más impugnaciones presentó sobre el proceso electoral, luego del PRD.



¡Good bye rosa! Los votos no alcanzaron y el partido Fuerza por México (FXM) terminó por perder el registro. ALEJANDRO ARREGUI vio incumplidas sus proyecciones. Los planes para el 2027 se compli-



Sus inconformidades las llevarán a la sala regional electoral con sede en Guadalajara, Jalisco.

¡Los jurídicos le harán la lucha!
¿Pero en qué les falló a los ARREGUI, ALEJANDRO y DIEGO?

Sin duda que en los cálculos matemáticos y por consiguiente en sus proyecciones, pero también en las designaciones de candidatos.

En San Felipe se les fue la candidata a la alcaldía con todo y planilla, en San Quintín apenas si juntaron 500 votos y, en Mexicali, no recolectaron ni el 3 por ciento de los votos.

En Ensenada sus proyecciones sobre cosecha de boletas cruzadas a su favor no se cumplieron; espera-



Conclave. Empresarios y autoridades policíacas pusieron sobre la mesa interrogantes para combatir la inseguridad. Coincidieron en trabajar en unidad.

ban reunir 14 mil y al final fueron poco más de 10 mil.

A FXMBC le pasó algo similar que, al PT en el 2021, ganó posiciones públicas, pero perdió el registro como partido estatal.

¿Qué hará ALEJANDRO ARREGUI ante este escenario no considerado y que se avizora complicado?

Lo único seguro es que de brazos cruzados no se quedará, mucho menos cuando es bien sabido que tiene proyectos políticos por cuajar en el 2027.

En las instalaciones del restaurante Punta Morro, el de excelente cocina y la mejor vista al Océano Pacífico en esta región del país, se reunió este lunes la plana mayor de la iniciativa privada agrupada en el CCEE y los principales mandos policíacos de la entidad.

Obvio, el tema de la reunión no fue la gastronomía ni las puestas desoldes de ese lugar, sino la inseguridad galopante y cómo las autoridades enfrentan este problema social.

Los empresarios capitaneados por MARCO ANTONIO ESTUDILLO preguntaron y los funcionarios expusieron sobre sus planes y estrategias.

Unos y otros coincidieron en que para enfrentar a la inseguridad y todas sus manifestaciones, se requiere trabajar en unidad.

Quedaron en mantener de manera periódica estas mesas de colaboración y acercamiento.

Entre los funcionarios asistentes estaba la fiscal general, MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, LEOPOLDO TIZOC

AGUILAR DURÁN, y JORGE ARGOU, subdirector de Seguridad Pública Municipal.

Quien no dejó pasar muchos días para tocar el tema espinoso de la inseguridad, fue el alcalde electo de Tijuana, ISMAEL BURGUEÑO.

Este lunes muy temprano se reunió con el teniente coronel JULIAN LEYZAOLA, encaminado a ser el secretario de Seguridad Pública en su administración. Y sí, en la reunión se adelantó un esbozo de lo que será la estrategia para bajar los índices delictivos en este pujante municipio fronterizo.



El alcalde electo de Tijuana, ISMAEL BURGUEÑO, adelantó su propuesta en materia de seguridad pública. Aquí, con la altruista y promotora social IVETTE LELEVIÉR.